

## **PROPUESTA COMO CONCEJAL DE LAS PARROQUIAS MARCIAL HERNÁNDEZ Y LOS CORTIJOS**

Es un orgullo presentar mi propuesta a toda la población de las parroquias Marcial Hernández y Los Cortijos del municipio San Francisco del Estado Zulia, proponemos un Plan de Desarrollo con oportunidades y inclusión para “todos y todas”, el cual será el resultado, no sólo de un programa de gobierno, sino del denodado esfuerzo de un equipo comprometido con la implementación de políticas públicas duraderas y consistentes que permitan transformar positivamente la realidad que viven los habitantes de esa populosa comunidad.

En efecto como actora de los tiempos de transformación que vivimos los venezolanos, he decidido abrir una vía de concertación, que conduzca a la dignificación del ciudadano y ciudadana a través de la implementación de mecanismos de participación y de construcción colectiva, de propuestas de trabajo institucional y socio-comunitario. Los contenidos de este plan están descritos y enmarcados en la Constitución de Venezuela y sustentados con el Plan Simón Bolívar, como estrategia que acumulan la apuesta a futuro de la parroquia Marcial Hernández del municipio San Francisco del Estado Zulia, donde como concejal me fundamentaré en focalizar principalmente a las prioridades y necesidades diagnosticadas en nuestro recorrido permanente en la misma.

Mi firme propósito para desarrollar este plan será a través de una gestión de desarrollo que se coloque al servicio de todos, el instrumento primordial será la participación colectiva, para alcanzar la construcción de una parroquia con “todos y para todos”, en lo social, lo económico, político, cultural y lo territorial, con una verdadera visión integradora para el bien de la comunidad, esta es la oportunidad de invitarlos a ser actores fundamentales en el logro de los objetivos planteados, unidos lograremos cimentar la parroquia que todos y todas queremos.

Aunado a todo lo anterior, en mi trabajo como Concejal procederé con conocimiento, conciencia y compromiso, como enlace de toda la problemática que

existe en cada sector de la parroquia Marcial Hernández, abocándome a las prioridades más inmediatas que presente los ciudadanos y ciudadanas, mi compromiso será el trabajar de la mano conjuntamente con los Consejos Comunales en beneficio del colectivo.

Pondré toda mi voluntad y esfuerzos para desarrollar los proyectos o propuestas de los Consejos Comunales conjuntamente con miembros y actores involucrados, que nos permita construir y desarrollar sus potencialidades, lo que será clave para el éxito futuro.

Entre los objetivos principales a ejecutar en las parroquias Marcial Hernández y Los Cortijos, tenemos:

Vialidad

Desarrollo Habitacional

Aguas blancas

Aguas servidas

Servicios públicos

Seguridad

Cultura y deporte

Protección al indígena

Protección a la mujer, niños, niñas y adolescentes

Atención a las personas de la tercera edad.

En mi gestión pondré el firme propósito de llevar a cabo una misión innovadora, que promueva el cambio con ACCIONES REALES con "TODOS Y PARA TODOS"